

Qui n'a jamais entendu parler un jour ou l'autre de cette parabole ? Mais pourquoi lui a-t-on donné ce nom ? Principalement parce que, d'un bout à l'autre, elle respire de l'immense amour de Dieu pour les hommes pécheurs. Il est ce père qui attend, qui scrute l'horizon et dont l'amour déborde pour ses fils, ce père qui restaure pleinement tous ceux qui viennent à lui fatigués et chargés par la vie. Il est ce père qui se réjouit au retour de l'enfant prodigue, et dont la joie s'épanche dans le salut des pécheurs.

Dans ce livre, l'auteur trace la chronique de cette relation brisée puis renouée. Il met en lumière l'amour divin qui, tout au long, comme en filigrane, a entouré le fils entêté et l'a placé dans des circonstances propres à le ramener à la maison.

Oui, l'amour divin est vraiment étonnant et prodigue ! Le chrétien pour qui Dieu est un Père se réjouit de se voir rappeler ce qui lui est si précieux. Le pécheur, quant à lui, est invité à lever un regard d'espoir, depuis la prison de ses plaisirs superficiels vers le Dieu d'amour et de grâce.

*John De Witt : Pasteur depuis de nombreuses années de diverses églises aux États-Unis, il est aussi professeur de théologie systématique au séminaire de théologie de Jackson, dans le Mississippi. Il siège en outre au conseil d'administration d'une Fondation d'édition consacrée à la publication de l'Évangile dans le monde par la page imprimée.*



 EUROPRESSE

ISBN 2-906287-99-7



9 782906 287990 >